

FORBACH Économie

F-Eat, une start-up pour aider à se nourrir selon ses besoins

Végétarien, Arnaud Gardien veut réorganiser le mode alimentaire de l'être humain en utilisant les progrès technologiques. En cours de création, sa société F-Eat SAS proposera des repas ajustés à la personne via une application smartphone et un automate se chargera de préparer le menu adéquat.

« Mon appli permettra à tout le monde de se nourrir vraiment selon ses besoins nutritionnels. Elle proposera des repas ajustés aux personnes qui en font la commande, un automate se chargera de les préparer et de les livrer directement via des points de distribution. » Hébergé à l'Eurodev Center, Arnaud Gardien travaille depuis plus de deux ans sur ce projet innovant reposant sur l'intelligence artificielle.

Intelligence artificielle et robotique

Son invention met en œuvre à la fois informatique et robotique. « Le plan de financement est établi, on prépare la levée de fonds. Une fois les investisseurs trouvés, l'objectif est la création de ma société F-Eat au premier semestre 2020 », annonce le jeune en-



Arnaud Gardien (à gauche) est heureux d'être soutenu et accompagné dans son projet par Laurent Damiani, directeur de l'Eurodev Center de Forbach. En cours de création, sa start-up est hébergée à la pépinière. Photo RL/Stéphane STIFTER

trepreneur de 32 ans, heureux d'être accompagné par le directeur de l'Eurodev Center, Laurent Damiani. Ce dernier croit dur comme fer à cette innovation, dont l'ambition est de réorganiser le mode alimentaire de l'être humain en utilisant les récents progrès technologiques.

Impact sur le climat aussi
Domicilié à Seingbouse, Ar-

naud Gardien a imaginé cette application en pensant d'abord aux végétariens « qui ont toujours du mal à trouver des restaurants ou des menus adaptés. Moi-même, je ne mange plus de viande depuis sept ans, je connais bien ce problème. »

Pour justifier la pertinence de son idée, ce défenseur d'une éthique bio cite quel-

ques chiffres significatifs aussi bien dans le domaine de la santé que du développement durable. Des statistiques démontrant que pour survivre, l'homme va devoir changer son alimentation. « Il y a 7,6 milliards d'êtres humains sur Terre et on consomme beaucoup trop de viande, cela ne va plus pouvoir durer car cette denrée va vite devenir inabordable. Moi, je me propose d'aider ceux qui cher-

chent à en manger moins », défend Arnaud. Autre constat : 41 tonnes de nourriture sont gaspillées chaque seconde sur la planète. « Si chaque Français venait manger une journée chez F-Eat, cela aurait le même impact sur le climat que si on enlevait 1,6 million de véhicules sur nos routes. »

L'appui de la technologie spatiale

Pour créer sa start-up, le Seingbougeois s'est appuyé sur les compétences d'une diététicienne : « Elle valide les calculs de mes repas. » Grâce à l'appui de Laurent Damiani, le tretiennaire a pu intégrer la plateforme Push.GR, un projet Interreg-Grande Région. « Dans ce cadre, il a suivi un programme accélérateur pour optimiser son idée en intégrant une technologie spatiale à haute valeur ajoutée. Durant quatre jours, il a bénéficié d'une session de créativité au Space Creativity Center, en Belgique », détaille le directeur de la pépinière. « Les astronautes aussi doivent optimiser leur nutrition. Autant dire que j'ai beaucoup appris au contact de ces experts », se félicite Arnaud.

Josette BRIOT

FORBACH Associations

Le comité inter-associations profite du hall du foyer du Creutzberg rénové

Le comité inter-associations du Creutzberg, fort de ses 17 associations, a tenu son assemblée générale sous la présidence de Romain Stephanani dans un foyer du Creutzberg en partie rénové. Ce dernier a fait le plein tout au long de l'année. Prochaine étape, le bal de carnaval le 13 février.

Le président Romain Stephanani a tout d'abord invité les membres du CIA à poser pour une photo dans le tout nouveau hall d'entrée du foyer du Creutzberg qui a été entièrement rénové. Le trésorier a ensuite détaillé le bilan financier. La subvention de la Ville de Forbach et la loca-

tion des salles constituent les recettes les plus importantes. Au point de vue des dépenses, les factures d'électricité et de chauffage sont les plus élevées.

M. Bechtel, secrétaire, a évoqué le nombre de locations des différentes salles. Le foyer du Creutzberg a été loué aux associations du CIA 57 fois et au privé 58 fois, toutes salles confondues au cours de l'année.

Un vidéoprojecteur pour le foyer

M. Woll, vice-président, a énuméré les investissements pour le foyer comme un vidéoprojecteur et un nouvel écran d'ordinateur, sans oublier la réfection des vestiaires dans la salle poly-



Les participants à la dernière assemblée générale du CIA du Creutzberg. Photo DR

valente et la réfection du chauffage de la scène.

Le bal de carnaval 2020 aura lieu le 13 février et sera uniquement concentré dans la salle po-

lyvalente. Il sera animé par l'orchestre Top connection. Ce bal se déroulera la veille de la Saint-Valentin. Le CIA du Creutzberg invite donc « tous les amoureux

à venir danser et s'amuser toute la nuit ».

Un chapiteau à la sortie du foyer sera doté de parasols chauffants.